

## REGIONAUTIN DER WOCHE

# Oberndorfer holten Preis vom Eis

Jugendcup in Brixen und Preiseisschießen beim Rummlerhof in St. Johann



**BRIXEN/ST. JOHANN** (red.). Am 12. 1. fand die erste Runde des Jugendbezirkscups der Scherengewichtseisschützen in Brixen statt.

Hier konnte die Mannschaft aus Oberndorf mit Laura Stöckl, Lisa Thaler, Christian Stöckl jun. und Clemens Wibmer den Tagessieg für sich verbuchen. Den zweiten Platz konnte sich die Jugendmannschaft des EC Brixen sichern. Dritte wurden die Jungs und Mädels des ESV Erpfendorf und am vierten Platz landete der Nachwuchs des EC Rummlerhof.

**Schießen beim Rummlerhof**  
Am folgenden Tag lud der EC Rummlerhof die Herrenmannschaften des Bezirks zum Lospreiseisschießen auf ihre Bahn. Die Heimmann-



**1. und 7. Rang für den EC Rummlerhof II.**

Foto: A. Aberger

schaften belegten gleich fünf der acht Preisränge. Platz eins und sieben belegte die Mannschaft Rummlerhof II mit Michael Aberger, Roland Hanser, Klaus Fördermair, Klaus Scherlin. Platz zwei konnte sich der ESV Erpfendorf II sichern und die Gruppe Rummlerhof I erreichte den dritten und achten Platz. Am vierten Platz landete



**Der EC Oberndorf erreichte den ersten Platz.**

Foto: A. Aberger

der EV Fieberbrunn II, am fünften Platz der ESV Erpfendorf I und am sechsten Platz der EC Rummlerhof III.

**Von unserer Regionautin Sabine Trabi**